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“移动光宽带 极速郑州行”之 服务提升篇

不忘初心，牢记使命

郑州移动保障近百万宽带客户“不掉线”

“既然做了这份工作，尤其是服务类
的工作，就一定要把它做好，服务好每一
位客户，这不仅是公司对我们的要求，更
是我们对自己的承诺。”提及装维工作
时，苏志华一脸认真地说道。

据了解，苏志华和他的团队需要保
障北至北环、东至中州大道、南至金水
路、西至花园路区域内的宽带网络畅通，
虽然只有十几个人，但他们却按质按标
完成了每天的任务。他们团队平均每天
会有30~40个工单，周末的时候可能会有
60~70个工单，当然这还不包含客户主动

打电话过来的单子。虽然有时会踏着夜
色下班，但他们用自己的行动诠释着心
中的责任。

如今，郑州移动光宽带用户已近100
万，这不仅是对郑州移动人优质服务与
辛勤付出的肯定，更是对郑州移动光宽
带品牌的一种信任。未来，郑州移动光
宽带的建设将持续进行，努力将移动优
质宽带惠及更多客户，力求让每一个郑
州市民都能用上“多、快、好、省”的移动
光宽带，享受到更多移动惠民政策下的
高品质宽带服务。

近日，“郑州移动光宽带客户即将突破
百万”的新闻引得大街小巷热议，郑州移动
之所以能够取得如此优异的成绩，除了网
速快、资费低、品质高等原因，其中装维
服务也是不可忽视的一个方面。昨日，
记者跟随装维师傅苏志华体验了一把“网
络保障”，他用效率、细致和责任，第一时间
保障宽带客户网络“不掉线”，凭借优质服
务，收获了客户诸多赞誉。对此，苏志华却
说，他只是郑州移动众多装维师傅中的一
个缩影。 李冬生 文/图

“刚从营业厅办好宽带业务，还没
走到单位，就接到了移动装维师傅小苏
的电话，问什么时间方便上门装机。”家
住金城时代广场的雷先生昨日上午办
理了100M光宽带，说起苏志华的服务，
雷先生赞不绝口：“因为要上班，只能把
装机时间定在中午，考虑到会耽误小苏
吃饭时间，本来还担心拒绝，没想到他
一口答应了下来。”

“您好，雷先生，不好意思打扰了，
我是为您安装移动光宽带的装维师
傅。”中午1时左右，苏志华按时敲响了

雷先生的门，戴上鞋套之后，他开始了
装机工作。从连接光纤，到调试网络，
熟悉的工作流程和专业的工作手法，前
后仅用了20分钟就完成了装机。

对此，郑州移动相关负责人告诉记
者：“为提升装维速率，尽快为客户安装
好宽带，我们要求装维人员收到工单
15分钟内联系客户，与客户沟通装机
时间，并在12小时之内完成安装，如果
是宽带报障，装维人员需要在收到工单
5分钟之内联系客户，并在 4-8个小时
内完成修障。”

郑州移动装维人员正在调试
网络

除了提升装维效率时间要求外，郑
州移动装维师傅还以更高的标准要求自
己，正因为此，不少装维师傅都和客户成
为好朋友。

下午3时23分，苏志华的手机又一次
响了起来，看着手机上一屏又一屏的通讯
记录，其中一大部分都是与客户之间的电
话。“家里的宽带不能上网了，不知道啥原
因，能不能来看一下啊？”一听声音，小苏
就知道是哪一位客户，因为通过为数不多
的接触，他们之间已经成为朋友。为客户
修复故障后，小苏临走时，还不忘问询客

户家中的垃圾是否要捎带下去。
“从事服务行业，一定要注重细节。”

苏志华说，一些稍老的小区，开发商没有
在室内走光纤，如果客户要新装宽带，就
需要打孔和走线。“随身携带一块布，防
止打洞时弄脏客户的地板；时刻带着尺
子，以便走线时更直更美观”。

这种“时刻在身边”的细致服务，就
是苏志华对自己的要求。每次帮客户装
机或修障后，他都会给客户留下联系方
式，以便遇到问题时，能在最短时间内帮
助客户解决故障。

细致“不掉线”，做好细节满足用户需求

责任“不掉线”，保障每位客户网络畅通效率“不掉线”，20分钟完成宽带装机
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荥阳公厕真“方便”：
手纸、洗手液免费用
市民：比家里都干净，不忍心弄脏

本报讯 央视综合频道昨日报道了安徽颍上县、平顶山汝州等地
先进公厕管理方面的经验。其实，我们身边的荥阳在公厕管理方面
也有独到之处，近年来一直被很多外地市县当经验来学。荥阳的公
厕建造和管理有哪些独到之处呢？郑报融媒记者进行了实地调
查。 郑报融媒记者 徐富盈 文/图

116座公厕配备了免费洗手液、手纸
荥阳市专门成立了生态廊道绿化管理处，

从6月26日开始，对荥阳市城区内116座公厕
相继配备了免费的洗手液、手纸等物品。

昨日 10时许，在桃贾路康泰路交叉口东
南角生态廊道内，50多岁的石师傅刚把厕所
打扫完毕，正把一沓厚厚的手纸放置在洗手

盆上方。公厕内外不仅干净整洁，室内走廊
墙壁上还配备了手纸盒、洗手液和整容镜等。
市民郭先生方便后说：“我就在对面做生意。
这座厕所真的比我家里三室一厅带的厕所都
好得多。这么上档次，哪一个进来方便的正常
市民，都不忍心弄脏这里的环境。”

记者连访几座公厕，都有专人管理
随后，记者从科学大道郑州与荥阳接界处

一路向西。第一座公厕在路北，与郑州交界处
相距200米左右。虽然天冷，但是管理员在认
真擦拭地板以防人们滑倒。记者悄悄进去看
纸盒时，里面整齐地摆放有手纸。管理员介
绍，他们按时开门，纸要保证时时都有。

再向西，晏曲村口东南角有一个公厕，里
面也是一尘不染。一名老人看守公厕，地面
干净，手纸、洗手液准备充足。在广武南路廊
道内，58号公厕管理者是 60多岁的徐老太。
她说，公厕招工时她自愿报名来应聘的，没想
到自己被招来当上厕所管理员。

干净又方便，不少人发朋友圈为公厕点赞
市民王先生说，荥阳街头的公厕免费配

备手纸、洗手液后，不少人在朋友圈转发点赞。
呼吁每一位荥阳人，从自己做起、从身边做起，
如厕的时候节约每一片纸，每一滴洗手液。

荥阳公厕分两部分，城郊生态廊道内的
归生态廊道绿化管理处管理，建城区内的归荥
阳市城管执法局管理。城管执法局相关负责
人透露，为了解决手纸被“盗”这个问题，他们
动了不少脑筋，把手纸放在入口大厅处，而不

是放置在单间内。这样，公共空间人来人往不
断，对那些试图贪占小便宜者也是一种监督。

同时，为了保障公厕用品物尽其用，城
管执法局市环境卫生管理处、生态廊道绿化
管理处等监管单位还制定了公厕用品管理
制度，做到发放有台账、更换有记录。同时
他们对公厕保洁人员做好培训，卫生间内的
纸一旦用完，立刻更换新纸。
线索提供 徐女士桃贾路康泰路交叉口公厕外观


